

#SÜDWEST 07. Mai 2018

Rheinsteigwanderung – Einstimmung zum Endspurt der BR-Wahl

Bei strahlendem Sonnenschein, während einer Wanderung auf dem Rheinsteig konnten sich die Kandidatinnen und Kandidaten für die BR-Wahl auf den Endspurt der BR-Wahl vom 15. bis 17. Mai 2018 einstimmen.



Die Wanderung ging nach einer Stärkung in Kaub durch drei Täler entlang der Hangkante 14 km bis nach Lorch. Die Unterwegsverpflegung wurde im Rucksack bereitgestellt. In Lorch fand im Hilchenhaus ein kurzer Abschluss statt.

Schön, dass trotz der anstrengenden Wanderung alle gut in Lorch angekommen sind. Danke an Dirk Eisenbarth für die Organisation.

Downloads



Aushang

(PDF, 1.85 MB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-05-07-

